

TÚ, YO Y EL ALZHEIMER

Esta es la historia de una niña llamada María, vivía en un pueblo muy pequeñito, pero a pesar de eso le encantaba, estaba con todos sus mejores amigos y se lo pasaba genial, la única pega era que toda su familia estaba en otro país, en un país muy lejano. Algunos días le daba tanta pena que se ponía a llorar, echaba mucho de menos a su familia sobretodo a su abuelo, su abuelo Pedro, Pedro era una persona que le encantaba estar con niños y niñas, se pasaba las tardes jugando al pilla pilla, al escondite inglés, etc.

Fueron pasando los días y por fin llegó su cumpleaños, día 14 de marzo, María recibió una llamada de su abuelo Pedro, pero lo raro era que su abuelo no se había acordado de que era su cumpleaños ni se acordaba de que tenía una nieta llamada María, ese mismo fin de semana celebraron su cumpleaños con su familia, ella tenía muchas ganas de que llegara ese día. Llegó el día. María se levantó muy temprano, tan temprano que sus padres todavía no se habían levantado y María fue corriendo a despertarles gritando:

- ¡Hoy viene la familia! ¡Hoy viene el abuelo Pedro!-

Sus padres se levantaron y todos se pusieron a limpiar toda la casa, a cocinar y a preparar la mesa. Toda su familia venía a las 14:30. El tiempo pasó volando, se lo pasaban genial limpiando todos juntos.

Llegó la hora, María estaba muy nerviosa, empezó a sonar el timbre, María fue saludando a todo el mundo. Llegó todo el mundo menos el abuelo Pedro, nadie sabía porque no llegaba. Empezaron a llamar al abuelo Pedro pero no contestaba y María se dio cuenta de que tenían el número de su vecina, la llamaron y lo cogió:

- ¿Si?- dijo la vecina de Pedro

- Hola buenas tardes, ¿Es usted la vecina de Pedro? - dijo la madre de María

- Si soy yo, ¿Por qué? - respondió ella

- Mira, yo soy la hija de Pedro, hoy habíamos quedado para celebrar el cumpleaños de mi hija y no ha venido ni tampoco nos coge el teléfono ¿nos harías el favor de llamar a su puerta a ver si está? - le preguntó Paula, la madre de María

- Claro por supuesto, ¿Cómo se llama usted? - preguntó ella

- Paula - le contestó

- Gracias -

Ella llamó a su puerta, nadie contestó, volvió a llamar y se abrió la puerta y salió Pedro y dijo:

- ¿Quién eres tú y que quieres?-

- Pedro soy yo tu vecina, tu vecina Elisa - dijo pensando que le estaba tomando el pelo porque Pedro gastaba muchas bromas.

-No, no sé quién eres- dijo Pedro intentando recordar quien podría ser.

- Mira como se que me estas gastando una broma te voy a contar para que te he llamado, el caso es que me ha llamado tu hija diciendo...- empezó a contar Elisa.

-Para mira no se quien eres y yo no te estoy gastando una broma y aparte yo no tengo hija- interrumpió Pedro.

Elisa no quería seguir la conversación porque sabía que le estaba tomando el pelo y no quería caer en su trampa.

Fue a su casa y llamó a Paula, Pula lo cogió y dijo:

- ¿Si?-

- Hola, soy yo, Elisa la vecina de Pedro, quería decirle que he hecho lo que me pidió, ya he ido a su casa, he estado hablando con Pedro. Si esta en casa pero lo único es que no sé si me está gastando una broma o no sabe quien soy de verdad, porque no sabe quién soy, le he contado todo y me dice que no tiene ninguna hija ni ninguna nieta.- le contó Elisa.

-Qué raro, ¿Me podría pasar con él? - pregunto extrañada.

-Si claro-.

Elisa volvió a llamar a casa de Pedro, y Pedro volvió a salir, y dijo:

Otra vez tú, ¿Qué quieres? - respondió un poco cabreado

-Te voy a pasar a tu hija que me ha pedido hablar contigo-dijo Elisa

-Vale- aceptó Pedro.

Pedro cogió el teléfono y dijo:

-Hola ¿con quién hablo? - pregunto

-Hola abuelo, soy yo María, tu nieta - respondió María muy contentan de poder hablar con su abuelo.

- ¿Quién eres?, yo no tengo nietas - dijo extrañado

-Hombre que no abuelo, yo soy tu nieta, tu única nieta- dijo María empezando a creer a Elisa- abuelo si me estas haciendo una broma para por favor, nos estas preocupando a todos.

-Yo no estoy gastando ninguna broma a nadie, lo prometo- confirmo Pedro.

Acabaron la llamada y María se lo conto todo a su madre. Su madre y toda la familia buscaron información en Internet porque estaban seguros de que no estaba gastando una broma, buscaron y encontraron una enfermedad, una enfermedad llamada alzheimer o algo así, alzheimer era una enfermedad que poco a poco se le iban olvidando nombres, lugares, personas ,etc.

Se estaban empezando a preocupar por si tenía esa enfermedad, entonces llamaron a Pedro y le contaron todo lo de la enfermedad y que tenía que ir al hospital pero Pedro

no quería ir, decidieron llamar al hospital y contarles todo lo que había ocurrido y le dijeron que tenía que ir y le harían una prueba.

Pedro fue al hospital y le hicieron una prueba, y si tenía alzheimer, pero el médico decidió no contárselo a Pedro y llamar a su familia, y eso fue lo que hicieron. El médico llamó a Paula y le contó todo.

Cuando terminó de hablar Paula le contó todo a María y ella se puso a llorar no podía creer que su abuelo tuviera alzheimer, pensaba en todos los recuerdos que tenía con él, todos los días que pasaba jugando con él, charlando y riendo eran los mejores recuerdos que tenía porque se lo pasaba mejor cuando estaba con su abuelo que cuando estaba con sus amigos y eso se había acabado por pena, él era su mejor amigo.

FIN

